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2018 － 19 年度　　国際ロータリーのテーマ
『インスピレーションになろう』
RI 会長　　バリー・ラシン

川崎北ロータリークラブ会長の方針
『成功するまでち

・
が
・
う
・
ことをやり続ける！！』

会長　佐久間 馨

会　長　佐久間 馨 幹　事　　相良 久征 会報委員長　　大塚 正一
事務所：〒211-0063　川崎市中原区小杉町 3-70-4 ホーユウパレス武蔵小杉 104　℡ 044-722-8037　メール：knrc@nifty.com
URL：http://kawasaki-north-rc.blue.coocan.jp/ 例会：毎週水曜日　12：30 二子玉川エクセルホテル東急

第2834例会	 平成 31 年 1 月 16 日（水）

点　鐘 佐久間 馨 会長

スマイル体操 平野 和枝 親睦委員

司会と斉唱 松下 幸夫 会場監督
石原 安 ソングリーダー

「我等の生業」

お客様紹介 佐久間 馨 会長
ゲストスピーカー

（株）せいおんセレモニー取締役 成田 明宏 様
東京築地 RC 渡邊 真 様

出席報告 生垣 繁 出席委員長

会員数 57 名 出席 41 名 欠席 16 名
（対象外 3 名） 出席率 75.93%

前々回訂正 欠席 18 名 MAKE UP 4 名
（対象外 8 名） 訂正出席率 82.69%
欠席者

波木井君 花田君 星野（博）君 星野（妃）君 上山君 
小林君 柾木君 三平君 溝淵君 茂木君 
関君 世良君 重田君 色摩君 渡邊君 
山川君

入会の挨拶 根木 啓輔 会員
入会おめでとうございます !

皆さま、改めましてこんにちは。根木 啓輔と申します。RC が
行っている社会貢献に微力ながら協力していけたらと思い、現
在仕事をともにしている松下会員の紹介で入会させていただ

きました。現在 27 歳で、昨年会社を立ち上げたばかりです。
まだまだできることは少ないですが、これからどうぞよろしく
お願いいたします。

会長報告 佐久間 馨 会長
第 1・第 2・第 3 グループ合同 IM のご案内
日時：2019 年 2 月 5 日（火）点鐘 13：30
会場：ホテル KSP 3 階 KSP ホール
当日はスマートフォンを使い、質疑応答を行っていきます。
スマートフォンをお持ちになり、ご参加ください。

幹事報告 相良 久征 幹事
他クラブ例会臨時変更

 ●川崎 RC
1 月 31 日（木）・2 月 14 日（木）　休会
 ●新川崎 RC
1 月 30 日（水）　休会
2 月 6 日（水）⇒ 5 日（火）
移動例会　11：30 例会点鐘後、IM 参加
2 月 13 日（水）　川崎幸 RC との合同例会
川崎日航ホテル　点鐘 18：00

委員会報告
社会奉仕委員会 妻鹿 琢生 委員長

地区補助金プロジェクトのご案内
2 月のいずれかの例会後にポスターの貼付けを行っていき
ます。合計 30 枚ありますので、貼付け可能な場所の情報が
ありましたら、ご連絡お願いいたします。

青少年奉仕委員会
RYLA（青少年指導者養成セミナー）ロータリアン見学 
参加者募集
日時：2 月 9 日（土）～ 10 日（日）
会場：横浜市野島青少年研修センター

横浜東 RAC　
例会のご案内
日時：2 月 16 日（土）　13：30 ～ 16：00
会場：KGU 関内メディアセンター M803 教室

卓話
（株）せいおんセレモニー取締役 成田 明宏 様
「終活のはなし」

まず、葬儀の種類は大きく分けて４つあります。
■社葬

会社の経費にて執り行い、企業の今後の体制が盤石である



先程も述べましたが、お元気なうちにご本人様も交えて葬儀
を依頼される生前打ち合わせが増えてきたように、エンディ
ングノートと言ったものも書店で売られるようになりました。
法的な効力はありませんが、亡くなった方のご意志を伝える 
1 つのツールとなり、残された家族が亡くなられた方のご意志
を元に葬儀を行える大変便利なものです。こまめに書き直した
りできるよう、鉛筆で書くことをおすすめします。また、家
族がこのノートのありかが分かるようにしておいてください。

ニコニコリポート 松山 直樹 副会場監督
佐久間 馨 会長、貝田 洋 副会長、相良 久征 幹事

成田様、本日はお忙しい中、お越しいただきありがとうござ
います。貴重なお話、楽しみにしております！！

ビール同好会：戸川 俊雄 君、宮崎 秀樹 君、大部 哲也 君 
洪 征治 君、柳澤 信夫 君

成田様、本日の卓話をよろしくお願いします。根木さんの入
会を祝して、頑張りましょう。東京築地 RC の渡邊様、よう
こそおいでくださいました。今後ともよろしくお願いします。

横山 芳春 君、齊木 貴 君、豊見山 徹 君
ゲストスピーカー成田様、本日の卓話、楽しみにしており
ます。東京築地 RC の渡邊様、本日はようこそお越しくださ
いました。

川野 正久 君、クルーズ 由美子 君
根木さん、川崎北ロータリークラブへようこそ！

松波 登 君、松山 直樹 君、谷口 一成 君、
親睦委員会：齊木 貴 君、朝山 浩 君、横山 芳春 君、 
入来 武久 君、野口 隆一 君、平野 和枝 君、石原 安 君、 
豊見山 徹 君

根木さん、入会おめでとうございます。親睦委員会は楽し
みにお待ちしていました。

松下 幸夫 君
根木ちゃん、入会おめでとう。
俺とそっくりだからこそ言っておきたいことがある。

「時間を守ろう」「約束を守ろう」「できることを引き受けよう」
以上です。

朝山 浩 君
宮崎さん、プレゼントありがとうございます！！おかげさ
まで夏は困らないです！！奥様によろしくお伝えください
ませ！！

ことなどを知らしめる役割を果たし、社を挙げて厳かに見
送る社葬です。

■一般葬
昔からある葬儀の形式で、葬儀の形式や規模により費用は
変わり、収入の部（香典）があります。

■家族葬（密葬）
一般葬の接待費分が軽減されますが、基本的な費用は一般
葬と同じです。

■火葬式（直葬）
全国で 20％、東京都内で 40％の方が選ばれており、搬送料・
柩代・火葬料他料金が最もかかりません。

最近では無宗教葬も多くなり、家族葬（密葬）で火葬をした
後に別の日程で関係者をホテルに招き、お別れ会と言われる
告別式を執り行ったりとお葬式の多様化が広まっています。
しかしながら、どのような形にしてもお葬式とは亡くなった
人の命に関する厳粛なものです。お葬式を通して、人の痛み
を受け止めたり、共有することを大切にして日々お手伝いを
させていただいております。

下町では今も執り行われているかもしれませんが、以前は地
域共同体の中で葬儀を挙げる時代がありました。どなたかの
ご不幸があった際は、町内会の役員が段取りなどを仕切り、
我々はそれを伺いながらお手伝いさせていただきました。最
近は指導できる年配の方々も年々少なくなり、葬儀社に全て
をゆだねるケースがほとんどです。そのため、ゆだねられた
我々は一般的な傾向だけをお伝えせざるを得ない状況・傾向
にあります。葬式依頼はご家族の方が一番深い悲しみの最中
で行われる状況であるため、後日後悔をされる方も少なくあ
りません。そのようなことのないように、我々、葬儀社がど
のタイミングで関わるかをお話させていただきます。

現在、90％以上の方が最期を病院で迎えられます。葬儀依頼
の流れとしては、危篤→臨終→病院紹介の葬儀社 / 一般葬儀
社 / 入会している葬儀互助会など→葬儀社決定→葬儀施行です。
臨終後に依頼されることも多いのですが、最近ではご本人様が
元気なうちに、ご本人様も交えて葬儀を依頼されることが大変
多くなってきました。先日も 93 歳女性の生前打ち合わせを行
い、葬儀の際の料理、写真など、ご本人様の希望を伺った上で、
葬儀社としてのアドバイスもさせていただきました。

最近では一般の方にもメディアを通してお葬式にかかる費用
の情報が浸透しているかと思います。葬儀費算出例としては次
の 4 つを足したものです。
①選択項目（祭壇・柩）
② 葬儀セット（霊柩車・遺影写真引き伸ばし・企画運営設備費・

人件費・ドライアイス・諸手続き代行・ご遺骨用祭壇・収骨
容器）

③実費分（火葬料・待合室）
※ 実費分に含まれる斎場は公営斎場と民営斎場とでは金額が

大きく異なります。
④ 追加項目（マイクロバス・ハイヤー・料理・生花・返礼品・

寝台車・追加分ドライアイス・寸志礼状・看板類・ラストメ
イク・祭壇果物・ご遺体保管）


